



Pièces	7 Pièces
Superficie	193 m²
Référence	5122
Prix	1 290 000 €

Le Rouret

Maison à vendre (06650)

A quelques minutes à pied du centre de l'authentique village du Rouret , cette charmante villa provençale offre un cadre de vie enchanteur. Nichée sur un beau terrain en restanques abritant plus de 60 oliviers, elle propose de très lumineuses pièces à vivre qui s'ouvrent sur le grand jardin et la piscine. En rez de jardin la chambre de maîtres avec sa salle de bains , à l'étage trois autres chambres avec une salle de bains/douches. Grand garage avec accès direct dans la maison.

A few minutes walk from the center of the authentic village of Rouret, this charming Provençal villa offers an enchanting living environment. Nestled on a beautiful terraced plot of land with more than 60 olive trees, it offers very bright living rooms leading onto the large garden and the swimming pool. On the garden level the master bedroom with its bathroom, upstairs three other bedrooms with a bathroom / shower. Large garage with direct access into the house.

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

